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Autora: Vereadora França

Emento: Solicito infoiTnação sobre o i.Taiisporte escolar de universitários.

Senhor Presidente:

Requeiro a \’0ssa exceÍên:i:L na ícmifi :lis
depois de ouvido o pIenái'io, que seja cr
que seja feito um esclarecimento da aiiial sitaacão eslmtural dos ônibus escolares universitários.

iplinada pelo Arts. 116 e 119 do seu inciso IV,
ncmnrrhadc veemente apelo a Secretáiáa de Educação , para

JUSTIFICATIVA;

Após diversas denúncias de alunos que são usuários desse transporte, alegando falta de inífaestrutura,
falta de segurança no transporte, requeiro infonriação sobre a manutenção dos Iransporíes que levam
esses alunos, assim corno o atual estado desses veículos.
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 : VÁU:
Sala das sessões, em 28/02/2023 / ' / I
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